

入学式

新入生三十九名



四月九日（木）本校体育館にて、令和二年度入学式が挙行されました。ご来賓並びに保護者のご列席のもと、三十九名の新入生を迎えました。

コロナウイルス感染症対策のため、全員マスクをしたまま入学許可を受けましたが、その際の返事は、それは見事なものでした。凜とした立ち姿、未来を見据えるまなざしに、新入生のあふれる希望を感じることができました。

校長式辞(抄)

突然の休校や外出自粛の要請など、コロナウイルスの猛威は今もなお我々の日常を奪い、そして、私たちは日々、人間の無力さを思い知らされています。そうした日々の中、私たちは真偽不明な大量の断片的情報を取捨選択し、それを組み合わせて考え、判断し、自分の行動を律する真実を見極め、それに従い行動することが求められています。それはまさに本校校是に示された「知性と自律」の精神が問われている日々そのものであると考えます。

新入生の皆さんがこれからの世界を生

き抜くためには、様々な情報を組み合わせ、判断し、自らを律する力、つまり本校校是の精神を、本校での三年間で身につける必要があると肝に銘じてください。また、本校はいわき支援学校くぼた校と校舎を一つにしています。そして、本校生とくぼた校の生徒がともに学ぶプログラムも用意されています。

個性の尊重が叫ばれる時代ですが、尊重するためには、一人一人が互いの個性を認め合わなければなりません。そのためには、一人一人の存在に気づかなければなりません。同様に、人との違いを個性として尊重するためには、それぞれが持つ特性にまず気づくことが必要です。皆さんは、本校の友人や先輩だけでなく、くぼた校の友人や先輩との関わりをおいて、ありとあらゆる個性がこの世界に存在することを知る端緒をつかんでください。

次に、保護者の皆様にお話しいたします。校是である「知性と自律」をお子様がお身につけていくというこは、否が応でも、保護者の皆様の手から少しずつお子様が離れていくことを意味します。お子様にとって最良の手の離し方、その絶妙な感覚は、長年養育してきた保護者の皆様でなければ持つことはできません。本校はそれに向け、様々な活動の場を設け指導、支援をまいります。

あらためて、私たちは皆さんを歓迎します。私たちとともに、充実した高校生活を送り、不確実な世界を生き抜く人間として、大きく成長することを心から祈念し、式辞といたします。

コロナ対策続く

○臨時休業

三月に臨時休業を実施しましたが、今年度四月二十一日から五月六日までの予定で臨時休業といたしました。生徒が学校に登校し授業を受けるといふ学校本来の機能が制限される事態となり、教職員それぞれが課題等の計画・準備をはじめ、家庭での過ごし方や学習の指示などを工夫して対応しております。

生徒も今までにない経験となつていきます。詳しくは、福島県教育委員会ホームページをご覧ください。

○在宅勤務試行



学校の機能維持は、教職員に一人一人の健康にかかっています。校内での感染や蔓延を防止するため、教職員に対して在宅勤務を試行的に実施いたします。それぞれの教職員が、在宅勤務計画に従い、自宅において授業のための研究、研修に励むこととなります。

このため、緊急対応以外の学校への問い合わせ等に数日のタイムラグが生じる可能性があります。あらかじめご了承ください。

○各種大会の中止



三月末の高校野球選抜大会の中止は、本市から磐城高校の出場が決まっていただけに、大きな衝撃を持って受

け止められました。

福島 教育 コロナ

検索

それだけにとどまらず、その後のコロナウイルスの感染拡大を受け、運動部が参加する高校総体いわき地区大会、福島県大会も、秋冬実施の競技を除き中止が決定し、四月二十六日には、全国大会の中止も決定いたしました。

三年生は高校総体の出場を最後に引退する生徒が多く、本校生のみならず、部活動に打ち込んできた多くの高校生が意気消沈していると聞き及びます。お近くに部活動を頑張っていた生徒さんがいましたら、気持ちの切り替えのためにも、一言お声がけ願います。

校長のつぶやき

初めまして。本年四月に校長を拝命いたしました中野茂と申します。今後、よろしくお願いいたします。

前任の校長より本紙を作成するとの引き継ぎを受け、紙面の一部の原稿案を練ればいいと高を括っておりました。着任後、教頭より本紙作成は校長自らが行うと聞かされればし呆然。

ということ、本紙は最初から最後まで校長責任編集でお送りしております。

記事にもいたしましたが、コロナ対応で学校は今までにない対応を行っています。大切なものは失ってから初めて気づくとは、まるで恋愛の格言のようですが、生徒がいない学校というのは、「寂寥感（せきりょうかん）」という言葉がぴったり。コロナ対応のために生徒は登校できないと理屈ではわかっていますが、理屈を超えた寂しさが募ります。失恋との違いは、休業が開ければ必ず会えると約束されていることでしょうか。

コロナよ、早く収まって！

（本紙中のイラストは「いらすとや」WEBよりお借りしております。）